

Invierte gobierno de OCI 9 mdp en Las Plazas

Escrito por Comunicado

Sábado 11 de Octubre de 2014 11:19



Guaymas, Sonora, 10 de Octubre 2014.- Recursos por el orden de los 9 millones de pesos aplicó el gobierno del presidente municipal Otto Claussen Iberri, en la pavimentación a base de concreto hidráulico de calles en la colonia Las Plazas.

Acompañado de su esposa Ana Sofía Rubio de Claussen, presidenta del DIF Municipal, funcionarios y regidores, el Alcalde destacó el apoyo del presidente de México, Enrique Peña Nieto, que por gestiones del diputado federal Manlio Fabio Beltrones Rivera, en Guaymas se han invertido más de 430 millones de pesos en la pavimentación en colonias populares.

Calles como Plaza a la Madre, Plaza Hidalgo, Plaza de la Pistola y el circuito Plaza Centenario, fueron pavimentadas a base de concreto hidráulico además se realizaron trabajos para el suministro de servicios como red de agua potable y alcantarillado.

“La prioridad en Guaymas son las colonias y es por eso que estamos trabajando en la pavimentación de calles que estaban en el rezago, nuestro compromiso es buscar más recursos ante el Gobierno Federal para lograr más beneficios para nuestro municipio”, subrayó Claussen Iberri.

Invierte gobierno de OCI 9 mdp en Las Plazas

Escrito por Comunicado

Sábado 11 de Octubre de 2014 11:19

En el evento de entrega oficial a los vecinos beneficiados el primer edil anunció la pavimentación del circuito Plaza 13 de Julio y Agiabampo donde se invertirán 2 millones 292 mil pesos, así como de la calle Alfredo “Yaqui” Ríos en la colonia Popular, con una inversión de un millón 162 mil pesos.

Mientras tanto, en representación de sus vecinos la señora Margarita Briseño, agradeció a las autoridades municipales los trabajos de pavimentación de las calles en la colonia Las Plazas, “le agradecemos la rapidez de la gestión con hechos a devuelto la confianza, la fe y la esperanza de cuando se quiere se puede, es una persona respetuosa de sus compromisos, lleva bien puesta la camiseta de su pueblo, de su gente que conoce las necesidades y deficiencias en las colonias”, dijo al Presidente Municipal.

Cabe hacer mención que el Ayuntamiento de Guaymas realizó la pavimentación de la calle Plaza del Pescador con una inversión superior a los 2 millones de pesos, así como de la calle Cócorit en la colonia Fovissste, donde se invirtieron 1.3 millones de pesos y la calle Felipe de Jesús Isauri en la colonia Popular, con un costo de 749 mil 042 pesos además de la calle Sin Nombre de la colonia Ampliación Miguel Hidalgo donde se aplicaron recursos superior al millón de pesos.